

中国地方知事会新型コロナウイルス感染症対策本部行動宣言

～新型コロナウイルスの感染拡大防止と社会経済活動の両立を目指して～

新型コロナウイルスとの闘いが始まって既に2年が経過しましたが、未だ収束の兆しは見え、依然として新規感染者数は全国的に高止まりし、全国的に感染再拡大の様相を呈しており、医療現場や疫学調査を担う保健所の業務に、大きな負荷がかかっています。

また、これまでの度重なる感染拡大の波で、地域経済にも深刻な影響が生じており、更なる影響の拡大は何としても避けなければなりません。

このため、我々中国地方5県は、保健所設置市及びその他の市町村、県民、事業者等の皆様と力を合わせながら、引き続き、感染拡大の防止と社会経済活動の両立に全力を挙げて取り組んでいく決意です。

感染拡大を何としても抑え込み、中国地方にお住いの皆様が、一日も早く、安心して社会経済活動を営み、より良い暮らしを享受できるよう、我々は、次のとおり行動することを宣言します。

記

1 検査・医療提供体制の確保

これまで以上の感染拡大も想定される第7波に対応し、県民や事業者の皆様が、安心して社会経済活動を営めるよう、身近な場所で迅速に診療・検査を受けられる体制や、入院医療機関及び宿泊療養施設での受入れ体制、さらには症状等に応じて在宅で療養される方への支援体制を引き続き、しっかり確保します。

さらに、感染急拡大時など、広域での対応が必要となる場合に備え、相互に迅速な支援が行えるよう、5県が連携していきます。

2 ワクチン接種の更なる促進

発症や重症化を防ぐ上で、ワクチンは大変有効であり、我々は、引き続き、希望する全ての方が早期に接種できるよう、全力で取り組みます。また、4回目の接種についても速やかに接種体制を構築し、その円滑な実施に取り組みます。

3 新たな変異株による感染拡大の防止

現在主流となっている BA.2 系統を上回る感染力を持つ、新たな変異株による感染急拡大が懸念されます。

そのため、我々は、こうした変異株による各地域での感染状況や対応状況等を 5 県で速やかに情報共有し、積極的疫学調査や戦略的な PCR 検査の徹底による初期段階での抑え込みに全力で取り組みます。

4 地域経済の維持・回復

我々は、コロナ禍で大きな影響を受けている企業等の事業継続や雇用の維持を、引き続き全力で支援します。

さらに、国や関係事業団体等とも連携し、感染状況等を踏まえながら、例えば、マイクロツーリズム・近隣観光の拡大など、飲食・イベント・旅行等の社会経済活動の回復に重点的に取り組むとともに、DXの推進など、コロナ禍で生じた変化を新たな成長につなげる取組を積極的に進め、中国圏域経済の早期回復を目指します。

令和4年5月18日

中国地方知事会

鳥取県知事	平	井	伸	治
島根県知事	丸	山	達	也
岡山県知事	伊	原	木	隆
広島県知事	湯	崎	英	彦
山口県知事	村	岡	嗣	政